

Une installation de chauffage innovante qui mixe solaire et bois

Alain Fourniau, Florent Dupont, Clément Baraton et Antoine Garcia.

Vendredi 21 janvier, l'entreprise Le courant alternatif de Lusignan et l'association Egee, présentaient une installation de chauffage particulièrement innovante dans une maison de Lusignan.

L'entreprise a été créée il y a cinq ans par trois associés, Florent Dupont, Clément Baraton et Antoine Garcia. C'est la seule entreprise locale en mesure d'installer des panneaux photovoltaïques chez les particuliers. La particularité de l'installation présentée réside dans le fait que l'habitation est pourvue de panneaux solaires thermiques qui assurent chauffage et fourniture d'eau chaude. Le stockage énergétique est donc assuré par l'eau et non plus par des batteries. Et en cas de besoin, c'est un poêle « bouilleur » à granulés qui prend le relais. On parle alors de système combiné solaire et bois.

Alain Fourniau était présent en sa qualité d'accompagnant de l'entreprise, en tant que délégué de l'association Egee (Entente entre générations pour l'emploi et l'entreprise).

Des chefs d'entreprise nouvellement retraités accompagnent bénévolement les nouveaux entrepreneurs et les font ainsi bénéficier de leurs compétences et expertise pour leurs projets.



0cwHluk_cyqX6aX11IEv_VFRID8HxzRTUX4NS2hROg1LLnWzGn34LLoAU-9COJNVRL1PUc08GaLsqIpaKY7azIQNJm3

